
未だに慣れないこと 
令和 5年度 1学年 

 

私はバス通学をしているのですが 

乗り物酔いが激しい体質なので、バスから降りる度に 

頭が重たくなることに悩まされています・・・ 

いつか慣れる時が来るのか？！ 

 

いや～厳しいなｗｗｗｗ 

 


